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Правописание окончаний и суффиксов у причастий. Не с причастием.

Буква И пропущена в ОКОНЧАНИИ ПРИЧАСТИЯ

A) Внизу зелёными волнами шумит померкш..я луна.

B) Какая тень и аромат плывут над меркнущ..ю степью.

C) И льётся чистая и тёплая лазурь на отдыхающ..е поле.

D) Смотри, как облаком живым фонтан сияющ..й клубится.

E) В поредевш..м саду далеко видна дорога к большому шалашу.

Правильный ответ: D

Буква Е пропущена в ОКОНЧАНИИ ПРИЧАСТИЯ

A) С паров пахло свежестью, зацветающ..ми травами.

B) И вот слышнее стали звуки, не умолкавш..е во мне.

C) Вдруг в редеющ..м мраке над морем повисает розовая тучка.

D) Вскоре мы вышли на поляну, празднично сияющ..ю лазурью.

E) Над спокойно вздыхающ..м морем низко висело огромное солнце.

Правильный ответ: С

Буква Я пропущена в СУФФИКСЕ причастия

A) Та..щий снег

B) Ла..щая собака

C) Хохоч..щие малыши

D) Стрекоч..щий кузнечик

E) Больно жал..щие пчёлы

Правильный ответ: Е

Буква Ю пропущена в СУФФИКСЕ причастия

A) Леч..щий врач

B) Стро..щийся дом

C) Кле..щий коробку

D) Стел..щий скатерть

E) Ненавид..щий ложь

Правильный ответ: D

Перед суффиксом -ВШ- пишется буква Е в словосочетании

A) Зате..вший игру

B) Почу..вший беду 

C) Конч..вший дело

D) Обид..вший друга

E) Выкат..вший бочку

Правильный ответ: D

Перед суффиксом -ВШ- пишется буква И в словосочетании

A) Раста..вший лед

B) Конч..вший дело

C) Почу..вший беду

D) Увид..вший солнце

E) Наде..вшийся на себя

Правильный ответ: В

Буква Я пишется перед суффиксом -ВШ- в словосочетании

A) Зате..вший игру

B) Скле..вший листы

C) Постро..вший дом

D) Увид..вший солнце

E) Усып..вший дорожку

Правильный ответ: А

НЕ с причастием пишется РАЗДЕЛЬНО в предложении

A) Сквозь (не) занавешенные окна мы видели молнию.

B) Гром, (не) умолкающий ни на минуту, оглушал нас.

C) Эта (не) забываемая гроза закончилась, и мы заснули.

D) Вдалеке виднелись неясные серые громады (не) законченных построек.

E) Было то странное время, когда (не) потухший день слабо борется с надвигающейся темнотою.

Правильный ответ: В

НЕ с причастием пишется СЛИТНО в предложении

A) (Не) прекращавшийся дождь  лил всю ночь.

B) Начинался новый день, ничем (не) отличающийся от ночи.

C) Заря, еще (не) закрытая чёрной тучей, освещала окна.

D) Было страшно, что наш дом, ничем (не) защищенный, может развалиться.

E) Сильный ливень, (не) успевший напоить землю влагой, лишь размыл ее верхний слой.

Правильный ответ: А

Не с причастием пишется РАЗДЕЛЬНО в словосочетании

A) (Не) сделанная работа

B) (Не) годующий взгляд

C) Еще (не) прочитанная книга

D) (Не) забываемое впечатление

E) Крайне (не) обоснованное заявление

Правильный ответ: С

A) Вовсе (не) интересный фильм

B) (Не) исследованная местность

C) Никогда (не) замерзающее озеро

D) Ничем (не) укрепленный берег

E) (Не) проверенная, а просмотренная работа

Правильный ответ: В

Суффикс -ЕНН- пишется в слове

A) Потер..ая книга

B) Обещ..ый подарок

C) Разве..ые сомнения

D) Выслуш..ый рассказ

E) Раскле..ые объявления

{Правильный ответ}=Е

Суффикс -ЕНН- пишется в слове

A) Усе..ый

B) Посе..ый

C) Увеш..ый

D) Сдерж..ый

E) Измуч..ый

Правильный ответ: Е

Окончание -ЕЙ пишется в причастии

A) думающ.. ученик

B) в бущующ.. океан

C) слушающ.. человек

D) неувядающ.. цветок

E) у гуляющ.. девочки

Правильный ответ: Е

Окончание -ЫМ пишется в причастии

A) о грядущ..м дне

B) об уставш.. друге

C) расчищенн.. берегом

D) о славящ..ся коллективе

E) в расстилающ..ся болоте

Правильный ответ: С

